

# KIM

## Gubernur Ansar Puji PT Infineon Buka Pemagangan untuk Putra Daerah

Zulfahmi - [BATAM.KIM.WEB.ID](http://BATAM.KIM.WEB.ID)

Jul 7, 2022 - 13:16



BATAM - Gubernur Kepulauan Riau H.Ansar Ahmad memuji sekaligus

mengucapkan terima kasih kepada Managing Director PT Infineon Technologies Batam Budi Amron yang telah memberikan peluang besar kepada putra daerah Kepri untuk magang di perusahaan tersebut. Juga meminta melaporkan apabila ada hambatan dalam urusan birokrasi.

Hal tersebut diungkapkan Gubernur Ansar secara langsung melalui video call kepada Managing Director PT Infineon Technologies Batam Budi Amron beberapa jam sebelum acara Kick Off Pemagangan dimulai.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada PT Infineon Technologies Batam yang telah memberikan kesempatan luas kepada putra-putri daerah Kepri untuk magang di sini. Sukses terus untuk Infineon. Ini bisa menjadi rule model bagi perusahaan lain. Sekali lagi selamat dan sukses ya. Kalau ada kendala-kendala dalam birokrasi laporkan ke saya," ucap Gubernur Ansar dalam sambungan video call kepada Budi Amron.

Gubernur Ansar melalui video call tersebut sekaligus menyampaikan permohonan maaf berhalangan hadir untuk melakukan Kick Off Pemagangan Dalam Negeri Tahun 2022 di PT Infineon Technologies Batam, Rabu (29/6) karena harus menghadiri Rakor Gubernur se-Sumatera di Pekanbaru.

Selain itu, Gubernur Ansar juga mengirimkan video singkatnya yang berisi ucapan selamat atas terlaksananya Kick Off Pemagangan Dalam Negeri Provinsi Kepulauan Riau Tahun 2022 dan berterima kasih kepada PT Infineon Technologies Batam selaku tuan rumah, atas prestasi yang sangat membanggakan di tingkat nasional serta sebagai role model penyelenggaraan pemagangan yang berkualitas yang mampu mengangkat potensi putra daerah Provinsi Kepulauan Riau.

Gubernur Ansar mengutus Sekretaris Daerah Provinsi Kepri Edy Prihantara untuk mewakilinya melakukan seremonial penekanan tombol Kick Off tanda dimulainya pemagangan dalam negeri tahun 2022 di Provinsi Kepri.

Selain itu, Gubernur Ansar juga mengucapkan terima kasih kepada Kementerian Ketenagakerjaan RI atas dukungan pada program ketenagakerjaan di Provinsi Kepulauan Riau serta mengapresiasi kepada perusahaan-perusahaan yang telah berprestasi dalam program keselamatan dan kesehatan kerja, peduli disabilitas, dan penyelenggaraan pemagangan.

"Melalui semangat penyelenggaraan pemagangan yang berkualitas, mari kita wujudkan tenaga kerja yang kompeten di Provinsi Kepulauan Riau," ajak Gubernur Ansar dalam video singkatnya yang disaksikan oleh para pimpinan perusahaan yang hadir pada acara tersebut.

Dalam sambutannya Sekdaprov Adi menyampaikan target-target utama pembangunan Kepri, mulai dari pemulihan ekonomi, infrastruktur hingga peningkatan kualitas SDM Kepri.

"Kami sangat mendukung penuh kegiatan seperti yang dilakukan PT Infineon Teknologi Batam ini. Sejalan dengan program pembangunan Gubernur," ucap Sekda Adi.

Sementara itu, Direktur Bina Penyelenggaraan Pelatihan Vokasi dan Produktivitas mewakili Dirjen Bina Pelatihan Vokasi dan Produktivitas Kementerian Ketenagakerjaan RI M. Ali Hapsah dalam sambutannya mengapresiasi penyelenggaraan pemagangan yang dilaksanakan oleh PT Infineon Technologies Batam yang telah berhasil melaksanakan program pemagangan (Apprenticeship Program) selama 12 bulan dari kalangan perguruan tinggi.

Managing Director PT Infineon Technologies Batam, Budi Amron mengucapkan terima kasih atas dukungan dan perhatian Gubernur Ansar Ahmad untuk PT Infineon Technologies Batam.

Budi menjelaskan bahwa saat ini PT Infineon Technologies Batam berkomitmen untuk berinvestasi di Batam. Tidak hanya pada fasilitas tetapi juga pada pengembangan kompetensi karyawan. Hal tersebut salah satunya ditandai dengan diselenggarakannya program apprentice di perusahaan untuk menyiapkan tenaga ahli dan terampil untuk mendukung investasi Infineon selanjutnya di Batam. Bahkan memberikan peluang luas bagi putra-putri Kepri.

"Peserta magang adalah para engineer muda yang berasal dari latar belakang Pendidikan S1 Sains dan Teknologi di mana sebagian besar adalah putra-putri Kepri yang mengenyam pendidikan di perguruan tinggi di Jawa, Sumatera, dan Batam sendiri," jelasnya.

Direktur Sumber Daya Manusia PT Infineon Technologies Batam,

Wanda Abubakar, menambahkan Apprenticeship Program ditujukan untuk membangun kemampuan talenta muda di PT Infineon Technologies Batam.

"Kurikulum 12 bulan Program apprentice di Infineon dirancang terdiri dari 25% teori dan 75% praktek. Sehingga para peserta magang dapat fokus meningkatkan keahlian dan pengalaman praktikal yang tidak didapatkan selama belajar di perguruan tinggi," ungkapnya.

Selain itu dilaksanakan juga dilakukan penyerahan sertifikat oleh Sekdaprov Kepri Adi Prihantara kepada peserta magang yang telah menyelesaikan magang, penghargaan kepada perusahaan yang berprestasi dalam hal pemagangan, peduli disabilitas dan program K3, serta piagam atas Prestasi Senam Sehat Pekerja Juara II tingkat nasional kepada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Kepulauan Riau.